

美術・工芸部

現部長 豊田 大貴
前部長 豊田 大貴
顧問 旭先生

私たち美術部は一年生と二年生合わせて十一人で油絵作品や立体作品を作成して活動しています。美術室はいつも油の匂いでいっぱいですが、一種のアロマオイルだと思えばいい香りに思えないこともないです。いつもはみんな時間のあるときに自由に絵を描いて楽しんでいます。新入生は入部して春から絵を描き始めます。学校祭までに大体を描き終えて学校祭後の九月の支部大会までにみんな必死に一気に描き上げます（しつかり頑張れば間に合うから焦らなくていいよ！）。主な活動は高文連大会だけで、その後は本人の活動次第です。冬には中庭に巨大雪だるまを作る計画を立てました。心優しい学校方針のおかげで活動もかなり自由です。

今年の高文連支部大会は油絵三点と立体作品一点が入選しました。今年はほぼ全員が全道大会に出場できたので、この経験を生かして、来年こそは全道入選をしたいと思います。立体作品は、講師のけんじょう先生が私たちの考案した構想をうまくまとめて骨組みを組み立てていただきました！ 全体の作業もばっちりサポートしてくださいるので初めての立体作品も安心して作業できます。

美術部は地味と見られがちですが部活しています！ みんな入部してくださいね！

